

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

AVIS IMPORTANT

Ceux dont l'abonnement n'est pas payé, nous obligeront beaucoup en faisant honneur immédiatement à la quittance que nous leur adressons.

CAUSERIE

Si nous avions à juger une de ces tristes querelles entre époux, si communes surtout parmi ceux qui s'appellent le grand monde, nous tâcherions d'être impartial ; mais nous devons avouer que nos préjugés seraient contre la femme. Jusqu'à preuve complète du contraire, nous lui donnerions tort, parce que, si elle savait toujours comprendre son rôle, et le remplir fidèlement, neuf fois sur dix tous ces scandales seraient évités. C'est ce que nous allons démontrer d'une manière évidente, en rappelant le vrai rôle de la femme.

Adam a été créé le premier, remarque saint Paul, et Eve en second lieu ; d'où il suit, toujours en nous appuyant sur le même apôtre, que l'homme n'a pas été fait pour la femme, mais la femme pour l'homme—afin d'être son aide et sa compagne.—Sans doute, Adam l'a dit, et cette parole Jésus-Christ l'a approuvée, et sur cette parole il a appuyé l'indissolubilité du mariage : les deux époux, par le mariage, ne font qu'un ; mais, dit saint Paul, c'est l'homme qui est la tête et le chef. L'union entre ces deux personnes est une chose sacrée, parcequ'elle représente l'union qui existe entre Jésus-Christ et son Église. Par conséquent, ajoute-t-il, de même